

terzuvermitteln. In diesem Sinne ist auch die Nachwuchsförderung wichtig, welche durch die jährliche Beteiligung am Ferienpass für Jugendliche der Stadt Sursee bestätigt wird. Zudem wird meist monatlich ein Abend durchgeführt, an dem Interessierte an einem Nachessen mit Fahrbetrieb teilnehmen und gleichzeitig den Modellbau näher kennenlernen können.



Dem MEKS ist die Nachwuchsförderung wichtig.



Schön gestaltete Detailszenen, hier eine Weinbergregion. Weitere Landschaften sind am Entstehen.

MEKS

In diesem Jahr gönnst sich der MEKS mit diversen Feierlichkeiten das verdiente 25-Jahr-Vereinsjubiläum, wo natürlich auch alle herzlich zu den Tagen der offenen Tür am 3., 4. und 5. Mai eingeladen sind. Folgende Attraktionen werden geboten:

- Grossanlagen Spur HO und Spur N
- Anlagen im Bau mit Fahrbetrieb
- Solitaire und Grotto: für Speis und Trank
- Klubbörse
- Indoorrangieranlagen für «Kinder»
- Gartendampfbahn zum Mitfahren am Sa und So
- Outdoorspielgeräte für Kinder

Öffnungszeiten und weitere Infos:
www.meks-schenkon.ch



Tempi passati: ein Detail der abgebrochenen Anlage in Sursee.